

♪♪ 令和3年度早川南小学校だより ♪♪

はるき



令和4年3月18日

No.42

校長 河西弘明



卒業の春と…入学の春と…

卒業式まで、あと二日…6年生は小学校生活の総仕上げとして卒業記念制作に取り組みました。

例年と同様に、自画像とオルゴールの制作ともう一つ、条幅用紙の習字作品を作り終えました。一人ひとりが選んだ四字熟語を、思いを込めながら清書しました。今年も講師に来ていただき、7日と14日の2回にわたって、丁寧に指導していただきました。

その時間の様子をちょっと覗くと、教室の机を端に寄せ、床に広いスペースをとって、条幅の作品を何枚も真剣に書いていました。見ていて気付きましたが、どの子も、腕だけでなく全身を使って書いていました。太く大きい文字は、バランスを取ることが難しいですが、自分の納得いく作品にしようという気合が入っていることが、張り詰めた空気からも感じられて、その1時間の創作活動中にも子どもたちの心の成長が感じられました。他の作品とあわせて、卒業式の会場に飾られます。

卒業と同時に、春は入学の季節でもあります。3月10日には、新しく入学してくる年長さんを、今の1年生が学校へ招き、4月からの小学校生活をスムーズに始められるようにと、「1年生は楽しいよの会」を開催しました。南小のすぐ隣にある保育所から毎日見ている小学校ですが、入学にあたり、きっと少なからずドキドキしている年長さんの気持ちを、ほぐしてあげられた機会となったことと思います。

2名の新入生の内、当日は1名が来てくれました。最初はちょっと緊張気味でしたが、3人の1年生の一生懸命に教えてあげる姿勢で、時間と共にそれも解けたようです。学校行事を紹介したり、校舎のあちこちを案内したり、プレゼントを渡してあげたり、ランドセルを背負わせてあげたりと、至れり尽くせりのおもてなしで、学校は楽しいところだよと伝えていました。

活動を通して、今の1年生は、自分たちも2年生に進級する心構えもきつとしたことでしょう。一緒に来てくださった保育所の先生も、その姿を見て、1年間の成長を感じてくださったことでしょう。3人で玄関で見送りながら、4月に待ってるよと声を掛けていました。



四字熟語に思いを込めて…!



校門右手の、早咲きの桜が、ここのところの暖かさで一気に開花しました。卒業式の記念写真のバックになりそうです。卒業の春と入学の春へ向けて、準備が整いました。

